



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

En cette rentrée pastorale, nous sommes riches de projets.

Avec le parcours « diaconia 2013 » que nous engagerons en février 2011 pour trois années, orientées vers le rassemblement national à Lourdes en novembre 2013, c'est le témoignage chrétien que nous souhaiterions approfondir en Église.

La rentrée, c'est aussi la reprise de la catéchèse des enfants. Nous changeons de support, et cela représente un investissement important pour toutes les personnes qui sont engagées dans la proposition de la foi. La mise en œuvre des modules « Sel de vie », est accompagnée par une équipe pilote, laquelle nous permettra de mieux découvrir comment nous vivons les orientations nationales et diocésaines « Parole en actes ».

Les rassemblements de jeunes comme le Frat des 4/3 à Jambville et les J.M.J. qui se tiendront à Madrid l'été prochain nous invitent à discerner les initiatives que nous pourrions entreprendre pour nous rendre présents auprès des jeunes.

Nous avons goûté la Parole de Dieu : les Actes des Apôtres, les lettres de St Paul... Bientôt une proposition de lecture méditée de l'Évangile de Matthieu sera mise à notre disposition.

Merci à celles et ceux qui d'une manière ou d'une autre contribuent à donner le signe de la présence du Christ.

P. Marc Lulle, pour l'équipe pastorale de secteur.

Rencontre avec...

Nicole, Odile, Élisabeth, Salimée, filles de la Charité, Sœurs de St Vincent de Paul à l'Escale Louise de Marillac (rue Ténine à Fresnes).

«Notre communauté accueille les familles de personnes incarcérées en région parisienne, qui viennent de province et de l'étranger pour le temps d'un parloir, visiter un parent détenu. Cette structure a été mise en place en 1988 à la demande de la prison de Fresnes, de la municipalité, et en accord avec la communauté. Nous pouvons accueillir actuellement 24 personnes par nuit. Nous sommes disponibles à tout moment, pour être à l'écoute des personnes qui ont besoin de confier leurs difficultés, leurs angoisses et leurs attentes. Écoute attentive et chaleureuse, avec discrétion et respect des différences, sans porter de jugement, sans poser de question. La détention d'une personne bouleverse la situation de la famille et nous sommes là pour la même mission : les soutenir, les accompagner, ceci avec l'aide de bénévoles. Nous sommes en lien avec les services de la prison ainsi qu'avec l'ADFA (Accueil Des Familles). En tant que communauté, nous participons à la vie de la paroisse, du secteur et du diocèse. Notre vie communautaire: le partage des tâches, les temps de prières, de réflexion et de détente est adaptée au planning de l'Escale, et...aux imprévus ! Par notre attitude et notre témoignage de cordialité, les familles comprennent que nous prenons en compte dans la prière, leurs soucis et leurs espoirs. Dans ce climat de convivialité, elles peuvent reprendre confiance et courage».

Propos recueillis par Martine Moreau

Agenda

Mardi 19 octobre

20h30 : groupe approfondissement de la Foi à Fresnes

Mercredi 20 octobre

14h15 : réunion du MCR à Fresnes
20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 22 octobre

20h30 : réunion équipe fleurs à Rungis

Samedi 23 octobre

10h30 : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne

Mercredi 27 octobre

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Lundi 1er novembre

10h30 : messe de la Toussaint à Fresnes

Mardi 2 novembre

19h30 : messe à St-Éloi pour les défunts de N-D de l'Assomption et N-D de la Merci

Ceci vous concerne...

Veillée de prière

Dans le cadre de la semaine missionnaire orientée vers l'Amérique Latine et les Caraïbes, vous êtes invités à une veillée de prière le 19 octobre de 20h30 à 22h30 à la cathédrale de Créteil.

Approfondissement de la Foi

Pour toutes les personnes de nos communautés qui désirent approfondir leur foi, pour les catéchumènes et les néophytes, une première rencontre aura lieu le mardi 19 octobre à 20h30 à Fresnes .

Thème de la soirée : le Credo.

Pèlerinage en Terre Sainte

Proposé par le diocèse du 8 au 16 mai 2011;
Renseignements : 01.45.17.24.08 ou
pelerinages@eveche-creteil.cef.fr

Soirée concert

Avec le groupe Spinnaker, au profit de l'aumônerie la Kbane, le vendredi 22 octobre à 20h30 à l'église St-Léonard de L'Hay.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13

laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45

paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h00

de mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-19h00

samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h

samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à Rungis le 24 octobre : Clément Pelay, Pauline Oliveira et Émelyne Mayer, le 30 octobre : Clara et Charline Cornuau.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Odette Topelet et Albertine Rens.

Message du Saint-Père pour la Journée Mondiale des Missions 2010

Le mois d'octobre, avec la célébration de la Journée mondiale des missions, offre aux communautés diocésaines et paroissiales, aux instituts de vie consacrée, aux mouvements ecclésiaux, à tout le peuple de Dieu, l'occasion de renouveler l'engagement d'annoncer l'Évangile et de donner aux activités pastorales un plus grand souffle missionnaire. Comme les pèlerins grecs d'il y a deux mille ans, les hommes de notre temps eux aussi, parfois sans en être conscients, demandent aux croyants non seulement de « parler » de Jésus, mais de « faire voir » Jésus, faire resplendir le Visage du Rédempteur dans tous les lieux de la terre devant les générations du nouveau millénaire et tout particulièrement devant les jeunes de tous les continents, destinataires privilégiés et sujets de l'annonce évangélique. Ils doivent sentir que

les chrétiens apportent la parole du Christ parce qu'il est la Vérité, parce qu'ils ont trouvé en Lui le sens, la vérité pour leur vie. Ces considérations renvoient au mandat missionnaire qu'ont reçu les baptisés et toute l'Église, mais qui ne peut pas se réaliser de manière crédible sans une profonde conversion personnelle, communautaire et pastorale. Je renouvelle donc à tous mon invitation à la prière et, malgré les difficultés économiques, à l'engagement à l'aide fraternelle et concrète au profit des jeunes Églises. Je souhaite exprimer, avec une affection particulière, ma reconnaissance aux missionnaires, hommes et femmes, qui témoignent dans les lieux les plus reculés et difficiles, souvent aussi par leur vie, l'avènement du Royaume de Dieu.

Source : <http://www.eglise.catholique.fr/>